

La putrefaccion de nurgle

Autor AGRAMAR

martes, 09 de septiembre de 2008

El principal regalo que el Viejo Nurgle ha proporcionado a la desgraciada galaxia es la enfermedad conocida como la Putrefaccion de Nurgle. Esta es su obra maestra, ya que es totalmente incurable, altamente infecciosa y con una evolucion muy muy lenta. Todo esto le permite a esta plaga que se propague incontrolablemente por continentes, planetas y sistemas estelares.

Nurgle a creado muchisimas enfermedades, como la Viruela Roja, la Plaga Destructora y la Plaga de Zombies pero ninguna a alcanzado el nivel de exito de la Putrefaccion.

No solo es virulenta y muy contagiosa. No mata rapidamente a su victima, sino que la convierte lenta y dolorosamente en un cadaver viviente abotargado y putrafacto. Y de paso erosiona el alma de la victima, corrompiendola dolorosamente hasta el punto que la torturada vistima debe elegir entre dos opciones: acabar con su vida de una vez o abrazar voluntariamente la fe de Nurgle, regozijandose y alegrandose en el contagio y la muerte, disfrutando de las enfermedades y pustulas hasta que la muerte le libre de sus sufrimiento.

Solo cuando se dan cuenta de la verdadera bendicion que han recibido, su alma renace en el reino de Nurgle, con la inmortal forma de un Portador de Plaga, demonios putridos y ciclopeos con cabezas rematadas en cuernos amorfos y armados con armas oxidadas letales.

Los portadores de plaga son los archivistas de Nurgle, ya que tienen la mision que ir contando constantemente todas y cada una de las enfermedades creadas por Nurgle y Papa Nurgle es un creador fecundo. Cuando la putrefaccion crea un portador de plaga, en los sauces leprosos que hay en el Jardin de Nurgle, su reino, crecen unas extrañas semillas. Las semillas maduras y crecen a medida que la enfermedad sigue su curso, alimentado al nuevo portador de plaga en el reino del caos con la agonía de su victima en el mundo real.

La semilla madura cuando muere su victima, Esta semilla cae al suelo y el capullo se abre y emerge el nuevo portador de plaga.

Si la resistencia de la Victima fue muy grande no nacera un portador de plaga, si no que nacera uno de sus campeones: Un Heraldo de Plaga.

Primer modelo de portador de plaga

Segundo modelo

Modelo actual

Adaptado del Codex Demonios del Caos Por Me